

Alarte: 'Las únicas normas que regulan el trasvase son y deben ser las estatales'



F. J. B. =El secretario general del PSPV, Jorge Alarte, reiteró ayer que "son las normas estatales en pleno vigor y perfectamente conformes a la Constitución las únicas que regulan y deben seguir regulando el trasvase Tajo-Segura". De esta forma el líder de los socialista valencianos volvió a refrendar su postura firme en defensa de la transferencia tal como reclaman los regantes. Alarte subrayó que "el agua es un bien esencial cuya regulación y ordenación debe estar bajo la responsabilidad y tutela del Estado para que disponga de instrumentos para responder a situaciones extremas, establecer la necesaria cooperación y política de solidaridad, de cohesión entre territorios para atender las necesidades hídricas de todos y todas". Para Jorge Alarte, "no cabe pues que el proyecto de Estatuto de autonomía de Castilla-La Mancha establezca regulación alguna con carácter normativo sobre política hídrica que exceda lo establecido en la Constitución", ha añadido. Alarte recordó que "los socialistas valencianos vamos a seguir defendiendo con claridad, rotundidad, firmeza y sin escondernos o claudicar ante nadie el pleno mantenimiento del Tajo-Segura, por ser parte esencial del modelo que los socialistas valencianos y el conjunto del PSOE venimos defendiendo desde hace años para garantizar el agua necesaria para el desarrollo económico y social de la Comunidad Valenciana", aseveró

El dirigente socialista explicó en su comunicado que el modelo socialista se sustenta en el Programa Agua, la red de desalinizadoras y en el mantenimiento del Tajo Segura "por ser un trasvase sostenible desde el punto de vista económico, medioambiental y plenamente justificada su necesidad". Alarte recordó que esta infraestructura no es un proyecto que requiera de nuevas inversiones, ya que existe y está en uso desde 1979, por lo que "no supone ninguna intervención sobre el medio. La tremenda importancia Tajo-Seguro para la economía alicantina y el conjunto de nuestra economía es más que evidente".,

El líder del PSPV calificó de "dislate" la reserva hídrica de 6.000 hm³ propuesta para el estatuto de Castilla-La Mancha, lo que "empeora si cabe las propuestas iniciales, porque ahora se ven también afectados el Júcar y la práctica totalidad de las cuencas de España".